



新年明けましておめでとうございます。

明けましておめでとうございます。

年が明け、皆様それぞれにお休みを取られ、新しい年を迎えたことだと思います。さまざまなことを考えながら新年を迎えた方も多いのではないでしょうか。

本社機能は本日より始動いたしますが、運行業務については365日体制で稼働しており、年始期間においても現場の皆様には通常どおり業務に従事していただいております。本年の正月期間中も、大きな事案なく無事に新年を迎えることができました。本当にありがとうございます。

さて、バス業界を取り巻く環境は、年が変わったからといって大きく様変わりするものではありません。そのような中で、課題として私が強く感じているのは、会社が成長していく一方で、人と人との関わり合いにおいて、まだ改善の余地があるのではないかと感じる場面が見受けられます。

本年は、こうした点を踏まえ、社員の皆様には「伝える力」と「聞く心」をより一層磨いていただきたいと考えております。自分の思いや考え、伝えたい内容を、どのように表現すれば相手に正しく、そして確実に伝わるのかを考え、発信する力を身につけていただきたいと思います。

一方で、受け取る側においては、先入観を持って先走って判断したり、自分の意見と異なるという理由だけで聞く耳を持たないのではなく、相手の話を心をもって受け止める姿勢を大切にしていただきたいと考えております。

この「伝える力」と「聞く心」の双方を高めることで、社内のコミュニケーションが円滑になり、風通しの良い会社へとつながっていくはずです。そして一年後、振り返ったときに「武州交通興業はまた一步前進した」「確実に力をつけた」と実感できる会社になれればと願っております。

そのためには、全員の力が必要です。

全員が力を合わせ、会社をもう一步前へ進めていきたいと考えております。

本年も一年間、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

(令和8年1月5日 年始朝礼より)

### 令和7年 忘年会を開催しました

先月12月26日に新宿駅京王プラザホテルにて、忘年会を開催しました。

年末の多忙の中ではありましたが、多くの社員の皆さんにご参加いただき、盛況のうちに会を終えることができました。当日は、日頃なかなか顔を合わせる機会の少ない営業所・部署同士でも交流が生まれ、和やかな雰囲気の中で食事や歓談を楽しみながら、一年を振り返るひとときとなりました。



### 瑞穂営業所 ～バス洗車機を導入しました～

洗車機の導入により、これまでよりも短い時間で洗車ができるようになります。日々の作業負担の軽減につながることが期待されます。車両をきれいに保つことは、お客様に気持ちよくご利用いただくためだけでなく、私たち自身の仕事への意識向上にもつながります。新しい設備を上手に活用しながら、これからも清潔で気持ちのよい車両環境を保っていきましょう。

